
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　黒瀬会長
　皆さんこんばんは。
　今日11月16日はこの中津平成ロータ
リーの創立記念日の日です。
　平成元年に発足し来年が30周年。仲間
を増やし、知り合いを広げ、週1回の例会でおおいに親
睦を図ることからロータリーは始まりました。
　「例会はまた、自己研鑚の場でもあります。そこから世
の為、人の為、世界の為へ奉仕の波紋が広がるのです。
志ある新人会員が後に続く事を心から歓迎するもので
す。」と、初代会長・現役会員である向笠寛氏の言葉があ
りました。
　また、創立時より社団法人養護施設清浄園との交流を
継続し、日本の中で、平成元年に誕生した「平成ロータリー
クラブ」仙台平成・加古川平成・熊本平成・中津平成と
姉妹締結を行い、この4クラブで毎年一回持ち回りで合

同例会を開催、姉妹交歓と交流を継続しております。こ
の様に多くの諸先輩方が築き上げてきた事を今後も会員
を増やし、そして多くの方々との交流を継続していきた
いと思います。

◎幹事報告
●例会変更　くにさきRC、杵築RC、日出RC、大分RC、
大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、大分中央RC、大分
1985RC、大分城西RC
●週報受理　仙台平成RC、津久見RC、熊本平成RC、杵
築RC、竹田RC、中津中央RC
●幹事報告
・ロータリーの友11月号
・中津RCより12月例会プログラム
・2018年国際ロータリー年次大会（トロント）参加旅行
募集のご案内

・ハイライトよねやま212号
・第24回県北ハーモニーフェスティバルの御礼
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前回（1319回例会）の記録
平成29年11月16日（木）

■ゲスト
オブザーバー
大下靖彦氏

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 ３名
 対 象 者 数　19名
 本日出席者 15名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　78.94%

■1318回出席報告の修正
　1318回欠席者 ３名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 １名
　修正出席率　 84.21%→　94.73%
●メイクアップ
仲本会員（姉妹クラブ10/28）
矢頭会員（中津中央10/24）

●欠席者
倉会員
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◉本日の例会プログラム 年次総会「年次総会について」
 例会　グランプラザ中津ホテル
◎次回例会プログラム 中津３クラブ合同例会
 グランプラザ中津ホテル
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◎ニコニコボックス
〔 倉会員〕メイクアップ、忘れました。100％にならず
すみません。
〔宇都宮会員〕週報が間に合わずすみません。
〔黒瀬会員〕仕事でミスをして大変でした。  
〔足立会員〕ゴルフコンペで永松兄弟と会いました。

◎会員卓話　佐藤慎也会員
　改めて自己紹介させて頂きます。中殿町でスイート・
アンジュというお菓子屋をやっています佐藤慎也と申し
ます。年齢は昭和51年生まれの41歳です。耶馬溪町のお
菓子屋の長男として誕生しました。この卓話のお話を頂
いた時は自分の今までの生い立ち等をお話ししようと思
いましたが、皆さんと交流していく中で、当クラブのメ
ンバーには飲食店の方が少ないと患い、せっかくですの
で飲食業もしくはその職人生活や同業種のお話をした方
が良いのでは？と思い本日はこの内容でお話しさせて頂
こうかと思います。
　僕は今までは同業種の方や飲食業の方とは交流会のよ
うな場でお話しする事がありまして、その中で今後の人
材育成と技術継承について頭を悩まされている方が多く
｢厳しくするとすぐ辞める｣ ｢長時間労働をさせればすぐ
根をあげる｣ ｢過保護化する親からのクレーム｣ 等の悩み
の話をよく耳にするのですが、これも時代の流れかなと
思います。それに対応しなければ取り残され終わってし
まうのかと思います。僕ら世代までは職人の世界とは長
時間・低賃金労働、つまり丁稚奉公の感覚が色濃く残っ
ており、厳しいお店では怒鳴られ暴力もあったりしまし
たが、その中でも自分を向上させる事により成長出来た
と思うと今のこの歳になってみたら思います。
　が!!それはやはり今になってみればのお話で、その当
時は私自身本当に辛く、きついものだったので、どこか
心の中でクエッションマークがつくところがあるという
のも事実です。ですので昔ながらのやり方を全面肯定す
るタイプではないので、これからのゆとり世代の若者達
に合う教育法・指導法を違う角度から学べる場として、
立派に地元の経済人である皆様方から教えを乞いながら
今後に役立てていきたいと思いまとす。
　そもそも僕は職人の延長で開業した人間ですので、お
菓子作りには自信があってもそれ以外はカラキシでかな
り考えも偏ったところがあり、心のどこかには ｢見聞を
広めて自分自身を高めていきたい｣ と思いつつもどこか
踏ん切りがつかず、色々なところからのお誘い等も忙し
さを理由にお断りしていて前進できない日々が続いてお
りましたが、今回このクラブの川田さんが同級生という
ご縁もあり ｢彼がいるクラブなら｣ という背中を押され
る感もあり入会致しました。まだ短期間ではありますが、
皆様と会談しているなかで思う事が ｢自分もこういう歳
の重ね方が出来るように先輩方を見習い向上出来れば｣
と思います。今後ともご指導ご 撻の程よろしくお願い
致します。

◎懇親会　龍華飯店にて


